校長室より(118)



こんにちは。

先週いっぱい学年閉鎖をしていた5年生と、学級閉鎖をしていた6年生 1クラスが帰ってきました。朝、教室を見に行くと、1週間前が嘘のようにたくさんの顔が見えました。同じようにお休みしていた4人の先生たちも元気に出勤してきました。このままみんな元気に冬休みを迎えられますように。

のびっこタイムに、わたぼうしさんによる「クリスマスおはなし会」がありました。

会場になった1年生の学年室には入りきれないほどの人たちが集まりました。絵本だけでなく、ボードも使ったお話も がなるう 披露してくださいました。とっても楽しいひとときになりました。



土曜日には、「おやじの会」の方々が、プール付近の環境 せいび 整備をしてくださいました。柵に絡まった蔓を取り除いたり、 きかい 機械を使って草を刈ったりしてくださいました。道路からの見通



しがだいぶよくなり、安全になりました。

がっこうせいかつ

みんなが楽しく安全に学校生活を送れるのは、このようにたくさんの方々の協力があ



るからです。ひとりひとりが、「ありがとう」の気持ちと ことば 言葉をいつももつようにしましょう。